

Hann. Münden, den 03.11.2025

---

## Reparier Treff jetzt auch im Haus der Nationen

### Neue Kooperation mit dem Bürgertreff e.V. erweitert das Angebot auf zwei Standorte

Gute Nachrichten für alle, die lieber reparieren statt wegwerfen.

Der beliebte Reparier Treff des Bürgertreff e.V. Hann. Münden findet ab sofort auch im Haus der Nationen in Neumünden statt. Damit wird die langjährige Zusammenarbeit zwischen dem Bürgertreff und dem Haus der Nationen weiter vertieft und das Angebot für die Bürger\*innen in Hann. Münden erweitert.

Seit September 2018 gibt es den Reparier Treff im Bürgertreff. Nun können Interessierte ihre defekten Elektro-Kleingeräte zusätzlich einmal im Monat im Haus der Nationen gemeinsam mit erfahrenen Ehrenamtlichen reparieren. Werkzeug, Fachwissen und Unterstützung sind vor Ort vorhanden.

Ziel der Treffen ist es, in gemütlicher Atmosphäre bei Kaffee und Kuchen Alltagsgegenständen ein zweites Leben zu schenken, statt sie zu entsorgen. Dabei entstehen immer wieder nette Gespräche und Begegnungen – Nachhaltigkeit trifft Gemeinschaft.

Die Kooperation wird getragen von Ines Albrecht-Engel (Bürgertreff e.V.) und Stephanie Heck-Weidemeier (Haus der Nationen), die sich über die gelungene Erweiterung des Angebots freuen.

#### Bürgertreff (Innenstadt):

Jeden ersten Freitag im Monat, 15:00–18:00 Uhr

Ziegelstr. 56, 34346 Hann. Münden

Tel. 05541 9096781

#### Haus der Nationen (Neumünden):

Jeden dritten Freitag im Monat, 15:00–18:00 Uhr

Burckhardtstr. 60, 34346 Hann. Münden

Tel. 05541 9094921/11

Ob Toaster, Lampe oder Föhn, beim Reparier Treff lohnt sich der Versuch fast immer.

Vorbeikommen, mitmachen und gemeinsam etwas erhalten, statt es wegzuwerfen!

Hann. Münden, den 03.11.2025

## Das Haus der Nationen

Das „Haus der Nationen“ ist ein Ort, an dem sich Menschen verschiedener sozialer und nationaler Herkunft begegnen und neue Möglichkeiten erhalten, ihr Leben zu gestalten.

Die Gesellschaft für Arbeits- und Berufsförderung (GAB) Südniedersachsen gGmbH betreibt im Auftrag des Landkreises das „Haus der Nationen“. Das Haus ist ein multifunktionales Haus mit mehreren, sich ergänzenden Bereichen. Im Haus befindet sich ein Wohnbereich für Geflüchtete, das Neumündener Begegnungszentrum, das zurzeit ebenfalls für die Schulverpflegung genutzt wird, der GAB-Qualifizierungsstandort und den Nachbarschaftstreff Plauderstube. Wesentlich für alle Bereiche ist, dass sich hier Menschen begegnen und sich gegenseitig helfen.

Im Neumündener Begegnungszentrum gibt es Beratungs-, Informations- und Kulturveranstaltungen für die Nachbarschaft. In den Räumen des Begegnungszentrums können und sollen eigene Ideen der Neumündener\*innen umgesetzt werden.

Die GAB ist eine gemeinnützige Gesellschaft des Landkreises Göttingen, die sich im Rahmen von sozialen Projekten und Qualifizierungsmaßnahmen für die berufliche Eingliederung von Arbeitslosen, geflüchteten Schutzsuchenden und sozial benachteiligten Menschen engagiert.



**Gesellschaft für Arbeits- und Berufsförderung  
Südniedersachsen mbH – gemeinnützig**  
Florenz-Sartorius-Str. 5, 37079 Göttingen  
Tel.: 0551 789650-0, Fax: 0551 789650-29  
E-Mail: [info@gab-suedniedersachsen.de](mailto:info@gab-suedniedersachsen.de)  
Internet: <http://www.gab-suedniedersachsen.de>

### Kontakt:

Stephanie Heck-Weidemeier  
Haus der Nationen  
Burckhardtstraße 60  
34346 Hann. Münden  
Tel.: 05541 90949-11  
E-Mail: [heck-weidemeier@gab-suedniedersachsen.de](mailto:heck-weidemeier@gab-suedniedersachsen.de)

**Abdruck frei – Belegexemplar an [info@gab-suedniedersachsen.de](mailto:info@gab-suedniedersachsen.de) erbeten**

### Flyer im Anhang

- Plakat "Repariertreff"
- Bild v.l.: Stephanie Heck-Weidemeier (Haus der Nationen) Werner Kunz (stehend) Nortrud Riemann (Bürgertreff) und Ralf Schimek (sitzend), Bildrechte Haus der Nationen

# Bürgertreff e.V Hann. Münden

Verein zur Förderung Interkulturellen Lebens

Ziegelstr. 56 • 34346 Hann. Münden



## Presseinformation



### Die Arbeit und die Angebote im Bürgertreff

Im Bürgertreff gilt das Motto „Miteinander – Füreinander“. Die Arbeit wird von Ehrenamtlichen geleistet, sei es Putzen, Gruppen initiieren und begleiten, Schüler\*innen bei ihren Hausaufgaben betreuen, Geflüchteten helfen, die deutsche Sprache zu erlernen, den Interkulturellen Garten pflegen und ...und...und. Kommen Sie vorbei – und machen Sie mit.

Das alles gibt es im Bürgertreff:

Hausaufgabenbetreuung für Grundschule und Sekundarstufe einschl. Mittagessen

Ferienangebote für Kinder

Individueller Sprachunterricht Anderssprachiger und Hilfestellung bei Problemen

Kloncafé am Montagnachmittag

Briefmarkenfreunde dienstags

Nähcafé am Mittwoch

Doppelkopfrunden am Mittwoch

Schach am Donnerstag

Frauenfrühstück am Freitag

Repariertreff jeden 1. Freitag im Monat von 15.00-18.00 Uhr

Interkultureller Garten auf dem Tanzwerder

Der Bürgertreff ist ein offenes Haus, nur die Zeit von 12.00 – 15.30 Uhr ist ausschl. für die Kinder der Hausaufgabenbetreuung reserviert.

Neben den o. g. Gruppen treffen sich zahlreiche Initiativen und Vereine im Bürgertreff.